

Notizen aus der Sitzung des Ortsgemeinderates am 22.08.2019

TOP 1: Ehrung von Ratsmitgliedern

Der Ortsbürgermeister verabschiedete noch aus dem Gemeinderat der letzten Legislaturperiode Dr. Dieter Knapp und Norbert Schäfer. Er bedankte sich bei beiden mit einem Weinpräsent.

Anschließend vollzog er im Namen des Gemeinde- und Städtebundes die Ehrung der Ratsmitglieder, die 20 Jahre und mehr dem Rat angehörten:

Erich Jung erhielt eine Urkunde für 30-jährige Ratstätigkeit, Helmut Hannes für 25 Jahre, Norbert Schäfer und Hans Josef Scherhag für 20 Jahre. Der 1. Beigeordnete Helmut Hannes überreichte Ortsbürgermeister Andreas Perscheid eine Urkunde für 25 Jahre Ratstätigkeit, davon 15 Jahre als Ortsbürgermeister.

TOP 2: Einwohnerfragestunde

Die Zuhörer, vor allem die Ratsmitglieder, hatten viele Fragen und Anregungen. Es ging dabei um die Fenster im ehemaligen Edeka-Markt, Bäume für den Klausenplatz, Parkraumbewirtschaftung, Störung der Mittagsruhe durch Arbeiten der Gemeindearbeiter auf dem Friedhof, Bushaltestellenschild Kirchstraße, Aufstellen von Bänken, Geschwindigkeitsmessgerät. Der Ortsbürgermeister nahm zu allen Punkten Stellung, nahm die Anregungen auf und wird, soweit möglich, tätig werden.

TOP 3: Informationen zu den Ergebnissen aus der Ratssitzung vom 27.06.2019

Hier teilte der Ortsbürgermeister mit, dass sich die Ausschreibung für die Arbeiten am Klausenplatz ebenso verzögert hätten, wie die Arbeiten auf dem Friedhof. Dies lag ausschließlich daran, dass die Planungsbüros die Unterlagen nicht rechtzeitig bereitgestellt hätten. Die Markierungsarbeiten sind ja zwischenzeitlich erledigt.

TOP 4: Wahl der Mitglieder der Ausschüsse

In einem gemeinsamen Wahlvorschlag wurden einstimmig gewählt:

Rechnungsprüfungsausschuss: Ralf Girz, Reinhold Arens, Renate Reuss, Ulrich Herold (alle CDU), Jürgen Heizmann, Felix Jung (alle FWG) und Eric Stumm (SPD)

Vertreter: Christoph Jung, Laura Richert, Steffi Jung, Markus Seibel (alle CDU), Klaus Krall, Michael Kreutz (FWG), Harald Hoffmann (SPD)

Haupt- und Finanzausschuss: Raimund Röser, Theresa Pistono, Reinhold Arens, Renate Reuss, Stefan Reif, Dr. Peter Stukenberg (alle CDU), Jürgen Heizmann, Klaus Krall, Jutta Arnold, Manfred Kries (alle FWG), Eric Stumm, Harald Hoffmann (alle SPD)

Vertreter: Dr. Nico Schmidt, Christoph Jung, Markus Seibel, Ulrich Herold, Beate Schmitt, Astrid Bortels (alle CDU), Doris Reis, Hans Josef Scherhag, Wolfgang Schäfer, Felix Jung (alle FWG), Johannes Arenz, Alois Linsel (alle SPD)

Bauausschuss: Dr. Nico Schmidt, Axel Kargl, Ralf Girz, Beate Schmitt, Gerd Stoffel, Peter Gilberg (alle CDU), Jutta Arnold, Hans Josef Scherhag, Jürgen Heizmann, Bernhard Stumm (alle FWG), Sabine Etkorn, André Hoffmann (alle SPD)

Vertreter: Laura Richert, Reinhold Arens, Christoph Jung, Werner Huschka, Edith Weber, Dr. Peter Stukenberg (alle CDU), Wolfgang Schäfer, Willi Konieczny, Klaus Krall, Felix Jung (alle FWG), Eric Stumm, Harald Hoffmann (alle SPD)

Ausschuss für Dorfentwicklung, Tourismus und Umwelt: Reinhold Arens, Laura Richert, Theresa Pistono, Stefan Reif, Astrid Bortels, Louis Pohle (alle CDU), Wolfgang Schäfer, Willi Konieczny, Irmel Hill, Manfred Kries (alle FWG), Harald Hoffmann, André Hoffmann (alle SPD)

Vertreter: Axel Kargl, Markus Seibel, Christoph Jung, Gerd Stoffel, Marco Wohlgemuth, Florian Elsner (alle CDU), Jürgen Heizmann, Klaus Krall, Simone Wald, Felix Jung (alle FWG), Alois Linsel, Johannes Arenz (alle SPD)

Ausschuss für Kultur, Soziales, Jugend und Sport: Axel Kargl, Dr. Nico Schmidt, Laura Richert, Edith Weber, Marco Wohlgemuth, Raphael Henning (alle CDU), Willi Konieczny, Doris Reis, Simone Wald, Bernhard Stumm (alle FWG), Johannes Arenz, Eric Stumm (alle SPD)

Vertreter: Raimund Röser, Markus Seibel, Ralf Girz, Renate Reuss, Louis Pohle, Astrid Bortels (alle CDU), Hans Josef Scherhag, Jutta Arnold, Irmel Hill, Manfred Kries (alle FWG), Sabine Etkorn, Thomas Welsch (alle SPD)

TOP 5: Beschlussfassung über die Vergabe des Auftrages zur Beschaffung eines Treppengeländers im Bereich „Vogelsang“ (Nachholbeschluss)

Der Ortsgemeinderat bestätigte einstimmig die Vergabe des Auftrages an die Fa. Sturm zum Angebotspreis von 5.498,51 €.

TOP 6: Beratung und Beschlussfassung über den Bauantrag der Ortsgemeinde zum Bau einer Kindertagesstätte (Nachholbeschluss)

In der letzten Sitzung vor der Wahl war die Planung ausgiebig und umfangreich diskutiert worden. Damals wurde der Beschluss gefasst, den besprochenen Plan als Grundlage für den Bauantrag und den Förderantrag festzulegen. Der Rat stimmte daher bei 3 Enthaltungen dem Einvernehmen zum Bauantrag zu.

TOP 7: Mitteilungen der Verwaltung

Der Ortsbürgermeister informierte u.a. über Zuschüsse an die Pfadfinder und den Heimatverein, über die Feststellung des LBM, dass wieder Bäume am oberen Wirtschaftsweg quer hängen, über die geplante Anschaffung einer neuen Arbeitsplatzausstattung für die Gemeindesekretärin und den Kita-Leiter, über die Markierung des Marzy-Platzes und dass dabei wieder 4 Autos abgeschleppt werden mussten, über geplante Themen der nächsten Haupt- und Finanzausschusssitzung am 05.09.2019 und über geplante „Clean-Up-Tage“ der Realschule Plus. Außerdem informierte er darüber, dass die Fraktionen bis zum 10.09.2019 ihre Wünsche und Anregungen für den HH 2020 der Verwaltung vorlegen sollten.

TOP 8: Bauantrag: Fassadenänderung durch Tausch eines Fensters in eine Terrassentür, Flur 8, Flurstück 187/4, Kehrstraße

Nach Einsichtnahme in die Bauantragsunterlagen stimmte der Rat dem Bauantrag zu.

Anschließend fanden noch nicht öffentliche Beratungen statt.

Einladung zu einer öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 05.09.2019

Ich lade herzlich ein zu einer öffentlichen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am
Donnerstag, dem 05.09.2019,
um 19:00 Uhr
im Sitzungssaal, Rathaus.

Tagesordnung

- TOP 1: Vorstellung einer Ausarbeitung zum Thema: Juden in/aus Dieblich
- TOP 2: Beratung eines Entwurfes zur Änderung der Hauptsatzung
- TOP 3: Beratung über Möglichkeiten zum Bau eines Solarparks auf gemeindeeigenen Grundstücken
- TOP 4: Vorstellung der Planung der Verbandsgemeinde zur Umstellung auf digitale Ratsarbeit im Verbandsgemeinderat
- TOP 5: Mitteilungen der Verwaltung

Anschließend finden noch nicht öffentliche Beratungen statt.

Einladung zur Partnergemeinde Heers in Belgien

Der Ortsgemeinde liegt eine Einladung unserer Partnergemeinde Heers zu einem Besuch am **22.09.2019** vor. Hierzu sind die Mitglieder des Ortsgemeinderates sowie die Vereinsvorstände eingeladen. Wer Interesse hat, kann sich noch kurzfristig beim Gemeindebüro anmelden. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, Anmeldungen werden nach Eingang der Anmeldung berücksichtigt.

Gullideckel herausgehoben!

Am Wochenende wurde vor der Einfahrt zur Mosellandhalle eine Abdeckung eines Straßeneinlaufschachtes auf der K 69 herausgehoben und ins Gebüsch geworfen. Dies hätte zu weitreichenden Folgen führen können. Zum Glück ist zwar nichts passiert, trotzdem fragt man sich, was treibt die Menschen an, solche Gefahren heraufzubeschwören. Ab welchem Zeitpunkt setzt das Gehirn aus, denn eigentlich müsste jeder erkennen, welche Gefahren für Andere mit seinem Handeln verbunden sind. Zum Glück gibt es viele Bürgerinnen und Bürger, die solche Dinge wahrnehmen und dann dafür sorgen, dass zumindest die Gefahr beseitigt wird. Herzlichen Dank dafür. Wichtig wäre es aber dennoch, dass die Verursacher gemeldet und zur Rechenschaft gezogen werden, denn ein solcher Blödsinn geht genauso auf Kosten der Allgemeinheit, wie das Stehlen von Lampen oder Schildern am Weinfest. Ich bitte noch einmal dringend darum, wenn wir hier etwas bewirken wollen, Wahrnehmungen zu melden oder anzuzeigen.

A. Perscheid
Ortsbürgermeister